

2023/24

kanti kino

'K'F'F'



Grauzone

KantiKino 2021/22

Programm

[Digitales PDF](#) > [Für Trailer: Filmbild anklicken!](#)

Jeweils um 17:30 Uhr Kino Orient
Landstrasse 2 > Wettingen

- Dienstag
5. Dezember 2023 > **Kuessipan**
Regie: Myriam Verreault | 2019
- Dienstag
19. Dezember 2023 > **I Am Not Your Negro**
Regie: Raoul Peck | 2016
- Dienstag
16. Januar 2024 > **El robo del siglo**
Regie: Ariel Winograd | 2020
- Freitag
3. Mai 2024 > **KantiFilmFestival**
Regie: Schüler*innen KSBA/KSWE

Grauzone

Gut und Böse, richtig und falsch, alles und nichts, Fisch oder Vogel, schwarz und weiss – das Denken in binären Systemen wird stärker als auch schon in Frage gestellt. Wir sind in einer Zeit, in der wir mit vielen Widersprüchen und Ambiguitäten leben lernen müssen. Filme zeigen, wie das gehen kann. Sie stellen dar, was noch nicht vorstellbar ist oder halten die Spannung zwischen schwarz und weiss, dem einen und dem anderen. Sie zeigen Grauzonen.

Dienstag, 5. November 2023

Kuessipan

Regie: Myriam Verreault | 2019 | 95' | Farbe | Kanada



Eine Liebeserklärung an Québecks Innu-Community: In ihrer Adaption des gleichnamigen Romans von Naomi Fontaine erzählt Myriam Verreault auf humorvolle und berührende Weise vom Erwachsenwerden zwischen Tradition und Moderne. Mikuan und Shaniss wachsen zusammen in einer Innu-Gemeinde in Québec auf. Die beiden Frauen sind seit ihrer Kindheit beste Freundinnen und haben geschworen, immer füreinander da zu sein. Doch mit der Pubertät kommen die Probleme und eine erste Liebe. Mikuan möchte sich von den Fesseln ihrer Herkunft befreien und träumt von einem Leben ausserhalb des Reservats - von Bildung und ihrem Freund. Ein Riss geht durch die Freundschaft und durch die Beziehung Mikuans zu ihrer Familie.

Dienstag, 19. Dezember 2023

I Am Not Your Negro

Regie: Raoul Peck | 2016 | 103' | Farbe | U.S.A./Schweiz



„I Am Not Your Negro“ basiert auf einem Manuskript von James Baldwin, in dem sich der Autor und Aktivist mit den Biografien dreier enger Freunde beschäftigt: Martin Luther King, Malcolm X und Medgar Evers. Die Erinnerungen an die drei großen Bürgerrechtler, die alle bei Attentaten ermordet wurden, verknüpft Baldwin mit einer Reflektion der eigenen, schmerzhaften Lebenserfahrung als Schwarzer in den USA. Pecks Film schreibt Baldwins Fragment im Geiste des Autors fort und verdichtet es zu einer beissenden Analyse der Repräsentation von Afro-Amerikanern in der US-Kulturgeschichte. In seiner furiosen Erweiterung spannt Peck den Bogen bis in die Jetztzeit: zur noch immer allgegenwärtigen weissen Polizeigewalt gegen Schwarze, den Rassenunruhen von Ferguson und Dallas und der Black-Lives-Matter-Bewegung.

Dienstag, 16. Januar 2024

El Robo Del Siglo

Regie: Ariel Winograd | 2020 | 114' | Farbe | Argentinien



Fernando Araujo ist ein argentinischer Künstler. Eines Tages hat er eine Art Erleuchtung, in der ihm seine Berufung erscheint: Der perfekte Bankraub. Er findet fünf Komplizen, doch nur einer ist Profi in dieser Branche. An Ideen mangelt es dem Einbruchspezialist nicht, die besten kommen ihm beim Kiffen. So reift ein Plan, ebenso simpel wie genial: Während zwei der Gruppe am helllichten Tag durch die Eingangstür stürmen, dringen die anderen durch einen vorgängig gebauten Tunnel in den Tresorraum ein. Als die Polizei den Gaunern die geforderte Pizza liefert, ist die Truppe längst durch den Abwasserkanal verschwunden. Die Tat hat sich so abgespielt, dafür garantiert einer der Drehbuchautoren. Er muss es wissen: Es ist Fernando Araujo selbst.

Award Evening: Freitag, 3. Mai 2024

KantiFilmFestival

Kurzfilme von Schüler*innen der Kanti Baden und Wettingen



Gezeigt werden die besten Wettbewerbsbeiträge des KFF24: Kurzfilme zum Thema «Grauzone», die von Schüler*innen der Kantonsschulen Wettingen und Baden geschrieben, gedreht und produziert worden sind. Es erwartet Sie eine bunte Auswahl von maximal dreiminütigen Kurzfilmen verschiedenster Genres. Am Ende des Anlasses kürt die Jury den Siegerfilm und überreicht den KFF-Stern.

Anmeldung und Infos

Ticketvergünstigung durch

kultur
— macht schule.ch

Anmeldung für Lehrpersonen und ihre Abteilungen

Bitte meldet die Abteilungen direkt beim Kino
Orient an: info@orientkino.ch

Das Kino Orient wird eine Rechnung ausstellen.

Das Ticket kostet Fr. 10 pro Schülerin/Schüler.

Der [Impulskredit](#) von “Kultur macht Schule” des
Kantons Aargau übernimmt pro Ticket die Hälfte
der Kosten.

Kontakt Kanti Baden
Benjamin Ruch [benjamin.ruch@kanti-baden.ch]

Kontakt Kanti Wettingen
Vincent Scarth [scv@kswe.ch]

Kontakt KFF KantiFilmFestival
Vincent Scarth [scv@kswe.ch]

KINOORIENT

www.orientkino.ch/kantikino/



 kantifilmfestival